

PlantaDoce.

Empresa

El grupo oftalmológico Miranza presenta un Erte sobre el 72% de su plantilla

La compañía oftalmológica impulsada por Magnum Capital ha presentado un expediente de regulación temporal de empleo para más de 300 trabajadores.

A. Escobar
3 abr 2020 - 05:00



Los expedientes de regulación temporal de empleo también se suceden en la industria sanitaria. El grupo de oftalmología Miranza, propiedad del fondo Magnum Capital. La compañía ha presentado un Erte para el 72% de su plantilla en España, lo que equivaldría a aproximadamente 350 trabajadores, según han confirmado fuentes de Miranza a PlantaDoce.

Las fuentes consultadas señalan que “a raíz del estado de alarma decretado por el Gobierno, Miranza procedió, como única vía responsable viable, a la limitación de la actividad en sus centros, focalizándola en los servicios de urgencias oftalmológicas y en atención telefónica de los pacientes”.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-grupo-oftalmologico-miranza-presenta-un-erte-sobre-el-72-de-su-plantilla>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Entre los principales motivos esgrimidos por la empresa para llevar a cabo esta medida, se encuentran: la especificidad de sus servicios sanitarios, circunscritos al ámbito de la visión; **problemas con el suministro de material debido a las roturas de stock** y el acceso a los equipos de protección individual (Epis), que está monopolizado por Sanidad.

Miranza se une a otro grupo oftalmológico, Clínica Baviera, que presentó un Erte para el 87% de sus trabajadores

Asimismo, el avance de la pandemia en España hace prever que “el poco stock actual de dichos recursos materiales pueda ser necesario en los próximos días para el tratamiento de enfermos de Covid-19”, explican desde el grupo. De hecho, **Miranza ha cedido cinco respiradores que le impiden llevar a cabo parte de sus cirugías.**

Desde la empresa aseguran que el Erte es una fórmula que permitirá “atenuar los costes derivados de la reducción drástica de la actividad y a hacerlo de la forma más favorable para nuestra plantilla”, cuyas retribuciones serán completadas por la empresa hasta el 100% del salario, según la compañía.

Miranza se une así a otros grupos sanitarios y también del sector específico de la oftalmología, como es el caso de Clínica Baviera, que el pasado 25 de marzo presentó un Erte para el 87% de su plantilla en España. Especializada en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de todo tipo de trastornos visuales, la compañía cuenta con más de 86 clínicas en España y también está presente con clínicas en Alemania, Austria e Italia, en las que trabajan cerca de mil personas, entre ellas más de 200 oftalmólogos.

Miranza surgió de la unión de Innova Ocular, Vissum, el IBO y Begitek, entre otras compañías

Miranza nació el pasado enero como grupo especializado en cirugía de media y alta complejidad, así como en investigación, prevención y tratamiento de patologías oftalmológicas. La empresa está presente en gran parte de la geografía española, tras

PlantaDoce.

la integración de distintas clínicas. Seis centros Miranza proceden del grupo Innova Ocular: IOA Madrid, Begitek (San Sebastián), Clínica Muiños (Tenerife), Virgen de Luján (Sevilla), y Oculsur (Cádiz y Jerez); tres proceden de Vissum (Alicante, Albacete y Mirasierra), mientras que el Instituto Balear de Oftalmología (IBO), que funcionaba de forma autónoma, también se agregó al proyecto, como lo hizo el Instituto de Microcirugía Ocular (IMO) de Barcelona.

El grupo emplea a más de 500 profesionales, incluyendo un centenar de oftalmólogos, que trabajan en cerca de 300 consultas de exploración y una treintena de quirófanos.